

..... dabei verdurste ich ohne Kultur

Sehr geehrte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kulturloge

Es ist toll, dass es soetwas gibt! Das wusste ich bisher nicht. Ich weiß auch nicht warum. Gerade habe ich das Bildungspaket für meinen Sohn beantragt und es erregt mich jedes Mal wieder, dass es nur 10 Euro im Monat sind für den Kinderchor, in dem er singt. Kulturelle Teilhabe ist doch so viel mehr. Auch für mich selbst kann ich so Vieles nicht wahrnehmen, dabei verdurste ich ohne Kultur. Nun habe ich den Antrag der Kulturloge ausgefüllt und so viele Kreuzeln gemacht. Vielleicht zu viele und ich hätte mich beschränken müssen? Aber das muss ich ja sowieso immer... Also es wäre toll, wenn ich ab und zu einen Anruf von Ihnen bekäme, ich wäre da wohl ein dankbarer Teilnehmer.